

## JAMものづくり国会議員懇談会

# 価格転嫁促進に向けた勉強会を開催

## 原材料高騰による影響と危機感を国会議員と共有



あいさつする立憲民主党代表・泉健太代表  
右から村田享子参議院議員、森本真治参議院議員、安河内賢弘JAM会長

JAMは、「JAMものづくり国会議員懇談会」で価格転嫁促進に向けた勉強会を10月4日に開催した。

原材料の価格上昇が続いており機械金属製造業の経営を圧迫していることから、製品に価格転嫁を進めていく必要性について「JAMものづくり国会議員懇談会」構成国会議員に理解を求めた。

中小企業同友会全国協議会、JAMの調査及び加盟組合の要望では、原材料価格の上昇分が価格に十分転嫁できていないことや労務費、エネルギーコストの負担が増しているが、価格転嫁できない実態を説明した。

また、政府の取り組みについて中央省庁からは、独占禁止法・下請法の執行強化やフォローアップ調査の結果などの報告があった。

ものづくり国会議員懇談会・泉健太代表幹事からは、労働組合と、国会議員、そして役所の三者が集まってこの会合が開けたことは大変意義深いとの挨拶があった。

JAM安河内会長からは、参加した国会議員、中央省庁に実効性のある政策の実現を要請した。



JAMものづくり国会議員懇談会幹事長  
森本真治参議院議員